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Senhor Presidente

Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa de Leis, estude junto a Secretaria competente da 
municipalidade, a possibilidade de implementar Programa Ouvidoria nas 
Escolas, a ser implementado nas escolas publicas localizadas no municipio de 
Cajamar, que tem por objetivo disponibilizar aos alunos um canal de 
atendimento seguro para o amparo de denuncias de violencia.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que o ambiente 
escolar e cada vez mais necessario para o desenvolvimento e aprendizado. 
Seu aprendizado nao acontece so em nivel de educagao, mas tambem para o 
campo pessoal, social e afetivo.

Tendo em vista esse processo, cada vez mais, os pais e professores 
tern tido outras preocupagoes com o seu ambiente escolar: a violencia escolar. 
As agressdes nao consistem apenas em episodios com armas, ataques fisicos 
entre alunos, professores e funcionarios e abuses.

Existem tambem outros casos de violencia, muitas vezes mais 
silenciosos, que se espalha sutilmente nas brincadeiras e piadas de forma 
simbolica - o bullying e um exemplo dessa pratica, que vem tomando cada vez 
mais espago para discussao e modos de apaziguamento.

Alem disso, ha tambem os episodios de racismo, as piadas por questao 
de genero, religiao, alem das pequenas humilhagoes e agressdes fisicas, que 
na maioria das vezes passam despercebidas. Pode-se dizer que o isolamento 
social e fruto dessas atitudes cada vez mais constantes na escola.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 12 de junho de 2.023.
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